



## Pendaftaran Sekaten 2012 Dibuka

JOGJA—Panitia pelaksana menyediakan 235 stan pada kegiatan Pasar Malam Perayaan Sekaten (PMPS) 2012. Ratusan stan tersebut tersebar di lima zona di Alun-alun Utara.

Pendaftaran peserta PMPS 2012 dimulai sejak Selasa (20/11) hingga sebulan ke depan. Hanya dua kategori untuk stan yang disediakan saat PMPS berlangsung. Yakni, stan reguler dan premium dengan harga sewa perstan antara Rp50.000 hingga Rp150.000 permeter.

"Tidak ada zona khusus yang disediakan, kami menyediakan zona-zonanya yang sudah diatur," tutur Kepala Bidang Pajak Daerah Dinas Pendapatan Daerah dan Pengelolaan Keuangan (DPDPK) Jogja, Tugiyarta, di kantornya, Selasa (20/11).

Zona A	22 stan
Zona B	78 stan
Zona C	56 stan
Zona D	48 stan
Zona E	31 stan

Penyebarannya, lanjut Tugiyarta, untuk zona A (22 stan), zona B (78 stan), C (56 stan) dan D (48 stan), akan diisi oleh permainan dan kuliner (satu blok di zona D). Adapun untuk UMKM disediakan 16 stan di zona E, bersama 9 stan reguler dan 6 stan premium. "Awalnya yang premium 12 stan namun karena untuk jalan pasukan dikurangi 6

stan. Kami juga menyediakan ruang untuk toilet," tukasnya.

Salah satu penataan yang berbeda pada PMPS 2012, sambungannya, adalah lahan parkir. dijelaskan Tugiyarta, lahan parkir akan diletakkan di sisi Utara (depan) yang selama ini merupakan wilayah paling strategis. Kebijakan parkir pengunjung Sekaten masuk Alun-alun, sambungannya, agar

sisi Selatan yang biasanya sepi bisa ramai dikunjungi.

"Komposisinya, 25% lahan untuk parkir dan 75% lahan untuk lahan Sekaten. Semua kendaraan baik roda dua dan mobil diparkir di sana. Kalau sudah penuh, bisa menggunakan parkir resmi di luar itu. Yang jelas, jangan sampai mengganggu jalan," ucapnya.

Berkaca pada kegiatan PMPS lalu, jelasnya, rata-rata tiap malam terdapat 372 unit mobil dan 832 unit sepeda motor pengunjung Sekaten. Tugiyarta menegaskan, pengelolaan parkir tetap melibatkan komunitas setempat. "Tentu pengelolaannya sesuai dengan regulasi kewilayahan. Untuk target pemasukan PMPS tahun ini Rp1 miliar," tambahnya.

Walikota Jogja Haryadi Suyuti mengatakan, aspek kebudayaan akan lebih mewarnai pelaksanaan PMPS tahun ini. Unsur kebudayaan ini, akan terlihat pada konten yang disajikan dan juga tema yang diusung. "Yang jelas, perayaan Sekaten akan lebih optimal dibandingkan tahun lalu," kata Haryadi usai mengikuti Launching Marketing di XT Square.

Ia menambahkan, ada tiga aspek yang menjadi dasar pelaksanaan PMPS, yakni aspek religi, budaya dan ekonomi. Untuk sisi ekonomi pelaksanaan PMPS kali ini akan dibuat lebih meriah dan sisi selatan dari arena PMPS akan lebih diramaikan lagi. "Harapannya, masyarakat dapat lebih memahami hakekat perayaan Sekaten itu sendiri," pungkasnya. (Abdul Hamied Razak)

Instansi

**DPDPK**

Negatif

Amat Segera

Tindak Lanjut

Untuk Dilengkapi

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Bagian Humas dan Informasi	Netral	Biasa	Untuk Diketahui
2. Dinas Pariwisata dan Kebudayaan			
3. Dinas Pajak Daerah dan Pengelo			

Yogyakarta, 23 Oktober 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005